



Villa / Chalet en venta en Cómpeta

395.000€

Referencia: R5017903 Dormitorios: 3 Baños: 2 Terreno: 1.400m² Construído: 117m²















Axarquía, Cómpeta

Encantadora casa de campo con piscina y vistas panorámicas, a pocos minutos de Cómpeta y Árchez Ubicada en la apacible campiña andaluza y a menos de 10 minutos en coche de los hermosos pueblos blancos de Cómpeta y Árchez, esta excepcional finca ofrece la combinación perfecta de tranquilidad, confort y belleza natural. Rodeada de ondulantes colinas, olivares y vistas panorámicas de Sierra Tejeda, es el refugio ideal para quienes buscan un estilo de vida sereno con fácil acceso a los servicios del pueblo, rutas de senderismo y la costa mediterránea. Ubicada en una amplia parcela, la propiedad se accede por un camino bien mantenido y ofrece excelente acceso durante todo el año. La casa está ubicada para aprovechar al máximo su impresionante entorno, con múltiples espacios exteriores diseñados para disfrutar del sol, la sombra y las vistas durante todo el día. El interior de la propiedad es acogedor y está cuidadosamente distribuido. El corazón de la casa es la espaciosa cocina, sala de estar y comedor de planta abierta, con barra americana y grandes ventanales que inundan el espacio de luz natural. Esta zona es perfecta tanto para el día a día como para el entretenimiento, con amplio espacio para reuniones familiares o tardes relajadas junto a la chimenea. La cocina está totalmente equipada y cuenta con encimeras sólidas y amplio espacio de almacenamiento, lo que la convierte en un espacio práctico y atractivo para cocinar. La propiedad ofrece tres dormitorios dobles bien proporcionados, cada uno con armario empotrado y vistas al campo circundante. Uno de los dormitorios cuenta con baño en suite, lo que proporciona mayor privacidad y comodidad. Un segundo baño familiar, decorado con azulejos tradicionales andaluces y elegantes griferías, ofrece un espacio luminoso y funcional tanto para residentes como para invitados. Al salir, el encanto de la propiedad continúa. Un porche cubierto en la parte delantera de la casa crea una primera impresión acogedora y es el espacio ideal para comer y relajarse al aire libre. Esta zona se complementa con una barbacoa de obra y varias zonas de estar, ofreciendo un lugar encantador para relajarse a la sombra mientras disfruta de las espectaculares vistas y la tranquilidad del entorno. Desde el porche, unos pocos escalones conducen a la hermosa zona de la piscina, rodeada de pavimento de piedra natural y soleadas terrazas. Ya sea nadando, tomando el sol o disfrutando de un momento de tranquilidad con un libro, este espacio es uno de los puntos fuertes de la propiedad y ofrece un lugar maravilloso para relajarse o entretener a los invitados. Gracias a su tranquila ubicación, su impresionante entorno natural y su excelente acceso, esta propiedad es ideal como residencia permanente, casa de vacaciones o inversión para alquiler. Los pueblos cercanos de Cómpeta y Árchez son conocidos por sus acogedoras comunidades, sus encantadoras calles y su vibrante vida cultural. Las playas de la Costa del Sol están a solo 30 minutos en coche, mientras que el aeropuerto de Málaga está a poco más de una hora. Esta es una oportunidad única de adquirir una hermosa casa de campo en una de las zonas más cotizadas de la Axarquía. Contáctenos hoy mismo para concertar una visita privada y descubrir todo lo que esta propiedad única ofrece.





Características:

Orientación **Control climatico** Características

Sur Aire acondicionado Terraza Terraza A/C pre instalado

Televisión satelital Fría de aire acondicionado

A/C caliente Baño privado

Chimenea Piso de mármol Doble acristalamiento

Armarios empotrados

Piscina

Wifi Barbacoa

Puntos de vista Configuración Condición País Excellent Montaña

Panoramic Pueblo de montaña Reformado Recientemente

País

Piscina Muebles Cocina **Private** Parte amueblada **Fully Fitted**

Categoría

Opcional

Jardín Seguridad **Estacionamiento**

Private Complejo cerrado Private Facil mantenimiento Seguridad de 24 horas Open

Sistema de alarmas **Utilidades**

Electricidad Casas de vacaciones

Agua potable Lujo

Reventa